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ASSEMBLEE GENERALE du 8 février 2018 

 
Présents : Mr Meynard, Représentant Mairie et 15 associations : UASPA Mr Gans, VITAFORM Mme 

Guilmot, Amicale des Chasseurs Mr Clermont, Club de l'Age d'OR Mme Clermont, Les Doigts de fée 

Mme Maindron, Bellevue Quartier Est Mme Gans, Alpa Mrs Cassan et Ferrer, Baile Flamenco Mme 

Garcia, FGR2F47 Mme Chazottes, ASCOPA Mrs Lortolary et Garros, Passage Accueil Mr Bouillon, La 

Palette Passageoise Mr Ellero, VCLP Mr Chaubin, APESAK, Pouvoir Mr Gans, Du Vieux Volant Au Pot 

Percé Mme Pinheiro et Espace Forme Mr Molere 

Excusés : Mme Veniat et Mr Cuesta 

 

Ordre du jour : 

 Bilan moral 

 Bilan d’activité 2017 

 Bilan Financier  

 Approbation de l’exercice 

 Quitus aux administrateurs 

 Projets pour l’année 2018 

 Budget prévisionnel 2018 

 Renouvellement du tiers sortant 

 Questions diverses 

 Paroles aux invités 

 

Le Président   Bienvenue aux associations  

 

Bonjour et merci de votre présence, 

Je remercie nos invités de l’intérêt qu’ils portent à l’Union. 

 

   Bilan moral 
 

Les Foulées sont sur la bonne voie malgré le mauvais temps cette année. Nous aimerions un peu plus 

d'implication des associations, une minorité ne joue pas le jeu. Depuis 9 ans que je suis Président de 

l'UASPA, je veux passer la main, l'union était en sommeil quand je l'ai repris. Je remercie la Municipalité 

et les bénévoles. Nous maintenons les Foulées, la randonnée et le repas du soir. 

 

   

La Secrétaire  Bilan d’activités 2017 

 

  28 cotisations enregistrées en 2017 (1/3 des associations) 

 Assemblée générale du 9 février + rois  

 Conférence 13 avril 2017  « Préparation de L'AG et Gestion de l'association »  

animé par Monsieur Durante Jean-François d'Asso 47 

 ( 15 associations participantes) 

Forum des Associations le 9 septembre 2017 

 Foulées Passageoises -  16 septembre 2017 organisée au centre aéré de Rosette – 

bonne participation - soirée dansante animée par un DJ (Achat de tshirts pour les 

Foulées) 

 Achats matériel : Armoire froide, teeshirts 

 Locations : 30 X Barnums –   9 X Vidéos projecteur – 14 X  Sonos - 8 X Friteuses 

– 2 X Lotos - 6 X Armoire Froide et 2 X  plancha de l'Ascopa 
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 Gerbes  monuments aux morts (8 mai, 11 novembre) 

 Vérification des comptes au Vélivoles pour 2017 

 Bilan approuvé à l’unanimité 
 

Le Trésorier  Bilan financier (cf annexe 1) 

Lecture de l’exercice 2017 

- Compte d’exploitation 

- Bilan exercice 2017 

- Tableau d’amortissement  

Rapport du vérificateur aux comptes – validé par Serge Cuesta 

Demande de renouvellement du vérificateur aux comptes  pour 2018 : Serge Cuesta 

est renouvelé. 

Quitus aux administrateurs : à l’unanimité 
 

 Bilan approuvé à l’unanimité 
                         

Le Président   Projets 2018 

 

 Conférence le 19 avril : Reponsabilité des Bénévoles et les bases de la Loi 1901 ? 

 Forum des associations le 8 septembre  

 « Les foulées Passageoises » Courses 5 et 10 km + Randonnée pédestre -   

Le  15 septembre et repas le soir (Achat des dossards) 

 Remise de gerbes aux commémorations 

 Tarif cotisation 2018– identique à 2017 (pour rappel tarifs) 

10 € - 0 à 50 adhérents 

20 € - 51 à 100 adhérents 

30 € - 101 et plus 

 Matériel : Une Plancha 

 Vote des tarifs cotisations 2018 – identique à 2017 

 

 

Le Trésorier  Budget prévisionnel 2018 – Présentation   

   Lecture du budget prévisionnel 2018 

 

Renouvellement du Tiers sortant 
Sortants : Philippe MOLERE, Jean-Claude GANS, Laurence PINHEIRO 

Entrants : Jean-Claude GANS, Laurence PINHEIRO, Jean-Jacques CASSAN 

 

 Elus à l’unanimité. 

 

Le bureau sera renouvelé au cours de la réunion du comité Directeur. 

 

 

Questions diverses :  
Faire de la publicité pour l'UNION pour inciter les associations à adhérer en faisant 

 le détail de tout le matériel disponible, 

 

 

 

Mot Du représentant de la mairie (Monsieur Meynard – Adjoint) 
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Monsieur Meynard remercie le Président Jean-Claude Gans de son dévouement et le 

trésorier pour la présentation financière de l’association ainsi que tout ses membres. 

Il rappelle l’intérêt porté par la mairie aux « Foulées Passageoises » et l’importance 

de cette manifestation pour les associations. 

Il faut que l'Union perdure et dure. 

  

 

  Conclusion du Président 
 

 Je vous remercie de votre attention et on vous tiendra au courant de la suite. Je souhaite que quelqu'un 

prenne la relève et que nous ayons un trésorier adjoint aussi. Il faut réélire un bureau lors de la réunion du 

Comité Directeur. 

La séance est levée à 20 h 40. 

 

 

   Le Président     La Secrétaire 

   Jean-Claude Gans     

          


